

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Tabungan Mudharabah, Pembiayaan Mudharabah, dan Pendapatan Usaha lainnya Terhadap Laba pada Bank Syariah Mandiri Periode 2015-2019” yang ditulis oleh Ratna Vitria Sari dibimbing oleh Dr. Muniri, M.Pd.

Laba yang cukup merupakan salah satu faktor penting yang harus dicapai Bank, karena tujuan setiap perusahaan pada umumnya adalah memperoleh keuntungan. Laba yang ada dalam bank sangat dipengaruhi oleh operasional perbankan baik dari sisi penghimpunan dana (tabungan mudharabah), penyaluran dana (pembiayaan mudharabah) maupun dari jasa-jasa (pendapatan usaha lainnya) yang ada dalam perbankan. Karena besar kecilnya laba sangat mempengaruhi dalam perkembangan bank tersebut dalam menjalankan operasionalnya sebagai lembaga keuangan yang memberikan kemudahan pada nasabah dalam melakukan semua aktivitas transaksi. Dalam hal ini peneliti menguji pengaruh tabungan mudharabah, pembiayaan mudharabah dan pendapatan usaha lainnya pada Bank Syariah Mandiri. Penelitian ini bertujuan untuk melihat produk atau pendapatan apa saja yang bisa membantu dalam peningkatan laba di Bank Syariah Mandiri.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : (1) Apakah Tabungan Mudharabah berpengaruh secara parsial terhadap Laba Bank Syariah Mandiri?; (2) Apakah Pembiayaan Mudharabah berpengaruh secara parsial terhadap Laba Bank Syariah Mandiri?; (3) Apakah Pendapatan Usaha Lainnya berpengaruh secara parsial terhadap Laba Bank Syariah Mandiri?; (4) Apakah Pembiayaan Tabungan Mudharabah, Pembiayaan Mudharabah dan Pendapatan Usaha Lainnya berpengaruh secara simultan terhadap Laba Bank Syariah Mandiri?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dalam bentuk rasio dengan jenis penelitian asosiatif. Teknik dalam pengambilan sampel adalah *Purposive Sampling* dengan menggunakan data laporan keuangan triwulan Bank Syariah Mandiri dari tahun 2015-2019 yang telah di publikasi pada website resmi Bank Syariah Mandiri Indonesia. Sampel pada penelitian ini sebanyak 20 dari 4 variabel penelitian. Dengan menggunakan metode analisis regresi linier berganda.

Hasil penelitian yang dilakukan dengan SPSS 25 menunjukkan bahwa secara parsial variabel Tabungan Mudharabah berpengaruh positif dan signifikan terhadap Laba pada Bank Syariah Mandiri. Sedangkan variabel Pembiayaan Mudharabah berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Laba pada Bank Syariah Mandiri, dan variabel Pendapatan Usaha Lainnya berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Laba pada Bank Syariah Mandiri. Sedangkan secara simultan variabel Tabungan Mudharabah, Pembiayaan Mudharabah dan Pendapatan Usaha Lainnya memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Laba pada Bank Syariah Mandiri.

**Kata kunci:** Laba, Pembiayaan Mudharabah, Pendapatan Usaha Lainnya, Tabungan Mudharabah

## ABSTRACT

The thesis entitled "The Influence of Mudharabah Savings, Mudharabah Financing, and Other Operating Income towards Profits at Bank Syariah Mandiri for the Period of 2015-2019" written by Ratna Vitria Sari, Advisor: Dr. Muniri, M.Pd.

The adequate profit is one of the important factors that must be achieved by the Bank, because the goal of every company in general is to make a profit. Profits in the bank are strongly influenced by banking operations, both in terms of raising funds (mudharabah savings), channeling funds (mudharabah financing) and from services (other operating income) in banking. Because the size of the profit greatly influences the development of the bank in carrying out its operations as a financial institution that provides convenience to customers in carrying out all transaction activities. In this case, the researcher examines the influence of mudharabah savings, mudharabah financing and other operating income at Bank Syariah Mandiri. This research aims to see what products or income can help increase profits at Bank Syariah Mandiri.

The formulation of the problem in this research are: (1) Does Mudharabah Savings partially influence the Profit of Bank Syariah Mandiri?; (2) Does Mudharabah Financing partially influence the Profit of Bank Syariah Mandiri?; (3) Does Other Operating Income partially influence the Profit of Bank Syariah Mandiri?; (4) Does Mudharabah Savings Financing, Mudharabah Financing and Other Operating Income have a simultaneous influence towards the Profit of Bank Syariah Mandiri?.

This research used a quantitative approach in the form of a ratio with the type of associative research. The sampling technique was purposive sampling used Bank Syariah Mandiri quarterly financial report data from 2015-2019 which has been published on the official website of Bank Syariah Mandiri Indonesia. The sample in this research was 20 of the 4 research variables by using multiple linear regression analysis method.

The results of this research that conducted with SPSS 25, show that partially Mudharabah Savings variable has a positive and significant influence towards Profits at Bank Syariah Mandiri. Meanwhile, the Mudharabah Financing variable has a negative and significant influence towards Profits at Bank Syariah Mandiri, and the Other Operating Income variable has a positive and insignificant influence towards Profits at Bank Syariah Mandiri. Simultaneously, the Mudharabah Savings, Mudharabah Financing and Other Operating Income variables have a positive and significant impact towards Profits at Bank Syariah Mandiri.

**Keywords:** Profit, Mudharabah Financing, Other Operating Income, Mudharabah Savings.

البحث العلمي تحت العنوان "تأثير مدخر المضاربة وتمويل المضاربة وإيرادات العمل الآخر على الأرباح في بنك الشريعة المنديري للعام ٢٠١٥ - ٢٠١٩" كتبته راتنا فيتريا ساري والمشرف الدكتور منيري، الماجستير

يعتبر الربح المناسب من العوامل المهمة التي يجب أن يحققها البنك، لأن هدف كل شركة بشكل عام هو تحقيق ربح. تتأثر الأرباح في البنك بشدة بالعمليات المصرفية، سواء من حيث جمع الأموال (مدخر المضاربة)، وتوجيه الأموال (تمويل المضاربة) ومن الخدمات (الدخل العملي الآخر) في البنوك. لأن حجم الربح يؤثر بشكل كبير على تطور البنك في تنفيذ عملياته كمؤسسة مالية توفر الراحة للعملاء في تنفيذ جميع أنشطة المعاملات. في هذه الحالة يقوم الباحث بفحص تأثير مدخر المضاربة وتمويل المضاربة والإيرادات العملية الآخر في بنك شريعة المنديري. تهدف هذا البحث إلى معرفة المنتجات أو الدخل الذي يمكن أن يساعد في زيادة الأرباح في بنك الشريعة مانديري.

ومسائل هذا البحث هي: (١) هل مدخر المضاربة تؤثر جزئياً على أرباح بنك الشريعة المنديري؟ (٢) هل تمويل المضاربة يؤثر جزئياً على أرباح بنك الشريعة المنديري؟ (٣) هل إيرادات العمل الآخر تؤثر جزئياً على أرباح بنك الشريعة منديري؟ (٤) هل تمويل التوفير بالمضاربة وتمويل المضاربة وإيرادات العمل الآخر تؤثر متزامن على ربح بنك الشريعة المنديري.

يستخدم هذا البحث منهجاً كميًا في شكل نسبة مع نوع البحث النقابي. طريقة أخذ العينات هو أخذ عينات هادفة باستخدام بيانات التقرير المالي ربع السنوي لبنك شريعة مانديري ٢٠١٥ - ٢٠١٩ والتي تم نشرها على الموقع الرسمي لبنك شريعة مانديري إندونيسيا. كانت العينة في هذا البحث ٢٠ من المتغيرات البحثية الأربعة. باستخدام طريقة تحليل الانحدار الخطي المتعدد.

تظهر نتائج البحث باستخدام سبسس ٢٥، أن متغير مدخر المضاربة جزئياً له تأثير إيجابي وهام على الربح في بنك الشريعة المنديري. في حين أن متغير تمويل المضاربة له تأثير سلبي ومعنوي على ربح بنك شريعة منديري، كما أن متغير الدخل العملي الآخر له تأثير إيجابي وغير معنوي على ربح بنك شريعة منديري.

**الكلمات الرئيسية:** الربح، تمويل المضاربة، الدخل العملي الآخر، مدخر المضاربة.